

# トキと自然の学習館 便り

～8月の出来事～

令和5年8月  
VOL.70



できごと  
出来事  
①

## 暑い夏をトキはどうやって乗り越える？

今月の新潟県はとにかく暑い日が続きました。

トキにとっても大変暑かったようで、直射日光を避けて日陰で過ごしている姿は、人と変わらないなあと思いました。さて、夏になると来館者の方から「トキの、のどが激しく動いているのはなぜですか？」という質問を多く受けます。



これは「開口呼吸」という呼吸方法です。暑い季節になるとみられるようになり、口を開け浅い呼吸を繰り返すことで、体温を下げようとしているのです。



では、なぜこのような方法をとるのでしょうか？

人は、暑い時に汗をかきます。この汗が、蒸発する時に体の熱を吸収し、体温を下げてくれています。

しかし、トキは人と違い汗腺がなく、汗をかいて体温調整をすることができないのです。そこで、開口呼吸を行い、気道の水分を蒸発させることで体温調整をしています。

夏にトキみ～てを訪れる際は、トキののど元にも注目してみてください！

## 工作教室を開催！

できごと  
出来事  
②

18日～20日にかけて工作教室を開催しました。トキみ～て開館5周年を記念して、今月限定で「トキの紙風船づくり」を行いました！好きな形の目を描いて、体のパーツを張り付けて…完成です！

みなさん素敵なトキの紙風船を作っていました。



次回は10月7日(土)を予定しています！内容は、「トキの折り紙」「トキの貼り絵」

「松ぼっくりトキ」の3種類です。ご興味のある方は、トキと自然の学習館

ホームページを確認ください。ご来館お待ちしております♪

